

TÚ ERES INMORTAL, NO ME REFIERO AL CUERPO, PORQUE ESTE CUERPO ES MORTAL.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 10 de noviembre de 2019

Canal: José Luis Sánchez Acosta

TÚ ERES INMORTAL, NO ME REFIERO AL CUERPO, PORQUE ESTE CUERPO ES MORTAL, ESTE CUERPO ESTÁ HECHO PARA UNA OCASIÓN, PARA UN TIEMPO. HABLO DE TI, TÚ QUE ERES LA VIDA, TÚ QUE ERES EL PODER.

[20191110] Amados míos, gracias por dejarme estar contigo, gracias porque me dejas ser el nuevo día en vuestra vida, gracias porque me dejas renacer en tu corazón, gracias, mis bien amados, porque has venido hasta aquí, gracias. Y Yo espero que cada uno de vosotros pueda penetrarse más y más, pueda encontrarse, pueda darse cuenta que eres vosotros el único creador de todas las cosas.

Yo os les digo, aquíéntense, pues, y déjenme que Yo sea el caudal en vuestra vida y que Yo haga de vosotros el SER UNO, el SER AUTÉNTICO. Déjame, pues, que Yo pueda estar contigo, déjame entrar, ábreme las puertas, no os se nieguen, porque os deseo un caluroso aplauso en vuestra vida, un verdadero sentirse bien en vosotros mismos. Porque deseo impartir la DOCTRINA SAGRADA, la DOCTRINA ESPIRITUAL que es para ti, es para vosotros. Porque esa es la que os te hará desengañarte de tu vida, te hará saber que eres tú el pleno creador de tu mundo, que ya no hay nada que buscar, aun que vos penséis que es tan bueno, no hay nadie a quien seguir. Si vosotros lo eres todo, en verdad lo han sido así durante toda la vida pasada y presente, lo han sido iguales; solo son vosotros los que has estado durmiendo, durmiendo, los que has estado en desmayo. Pero aquí está el darse cuenta contigo, a tu lado, en tu alma.

Ahora, pues, déjame encender esta mecha, esta luz en tu corazón y esta luz que es sempiterna estará contigo en todo. Pues déjala entrar, no cierres tus caminos, cerrar tus caminos es dejar de creer en ti mismo, es dejar de creer en las cosas que no son válidas en la Ley sagrada. Hermanos, esto que os les digo no es más que el odio, prepotencia, no es más que sufrimientos, pobreza, no es más que lo que hay en tu mundo, de lo que vos has hecho en tu vida.

No se cierren, no digan que así han venido, que así les han mandado, porque nadie les ha mandado como tú eres. **A través de todo el transcurso de vuestra vida eres tú quien has decidido hacer una u otra cosa, bien o mal; pero solo eres tú, eres tú, mi bien amado.** Y vuestros resultados, el desengaño de la vida lo tienes. Porque cuando un campesino, un sembrador del campo después de tener limpia su tierra, siembra; pero no vuelve, entonces cuando vuelve su siembra ya está tapada por las malezas, por lo que no sembró, pero con vínculos y por vínculos es esa ley. Así también dentro de vuestra alma, de vuestra conciencia, de vuestra mente, has logrado hacer tantas cosas que hoy tus resultados, ¿qué son? ¿Qué son tus resultados? Y todavía van a ser más, todavía van a ser más tus resultados en los que tú mismo se darán cuenta qué están haciendo. Porque ay de vosotros que no sabes distinguir entre el amor y el desamor, la tranquilidad o la intranquilidad, ay de vosotros que no sabes cuándo estás enfermo y cuándo no lo estás. Porque delante de ti está la respuesta, porque te darás cuenta qué has hecho al final por tus formas de creer, por tus formas de pensar.

Y vosotros eres afines, en esa afinidad es como un río que divide las dos tierras, pero luego le pones el puente y entonces empezas a pasar; esto por afinidades vosotros lo hacen. También esto es en

vuestra conciencia, si vosotros puedes interferir con la de tu hermano es porque han tenido vínculos y se pueden interferir, pero aparta el vínculo y verás que no pasa nada. Esto sucede entre vosotros, esto es lo que tienes que controlar en tu alma y procura que sea de buena vibración y entonces el bienestar estará contigo en vuestros días. Pero vosotros tienes que cambiar de lo que no quieres a lo que quieres, vosotros lo tienen que hacer. Pues es lo mismo que Yo les he hablado, no se puede poner remiendo nuevo en tela vieja, porque estos la van a desgarrar, es así. Pues es necesario que cuando vosotros quieres algo tienes que desactivar porque allí comienza tu proceso a lo que quieres. Pero ay del hombre que quiere las dos cosas y no se puede; porque el que tiene en su campo espinos, es imposible que coseche las frutas buenas.

Solo es un darse cuenta de vuestra vida para que vosotros logres un nuevo vivir, un nuevo estar aquí en tu tierra, aplica las Leyes Sagradas. **Vosotros, todos, han fomentado los sufrimientos, las enfermedades más crueles de vuestra vida; y para que dejen de existir en ti, tienes que arrancarlas, cambiarlas. Porque vosotros son los alquimistas, los alquimistas que están haciendo y lo que hacen, eso ven, eso sienten, eso escuchan, eso son vosotros. Vosotros escuchas, ves, sientes, hueles, todo lo que habéis hecho. ¿Ya no quieres aquello? Pues cámbialo, tienes el poder para cambiar las cosas, porque vosotros que me escuchas ya no estarás afanado a que venga Dios, Dios ajeno y os lo quite por ti. ¿Acaso esa es la Ley? ¿Es la Ley? Yo os te digo que no, porque la Ley Exacta de vuestra vida es lo que vos haceis, lo tienes; lo que vos repeles, no está; eso es la Ley Exacta de la vida.**

Entonces adelante, hermanos, vivan, pero vivan prendidos, para eso quiero prender esta mecha para que su luz permanezca siempre en luz, para que ya no seas como los demás esperando. ¿Y cuánto tiempo han esperado? Si Yo tengo más de dos mil años que viví sobre la tierra, y esto no sucede. Porque antes también eran como vosotros, esperando, esperando, como hoy también esperan. Hermanos, ya tú no seas así, ya no esperes, ya no vivas ahí. **Hoy se está dando esta luz y Yo se las estoy dando, esta luz que tú eres el Creador o la Creadora de vuestro propio mundo, solo tú eres esa o ese Creador de vuestro propio mundo. Y si vosotros quieres un mundo nuevo, pues tienes que quererlo y tienes que hacerlo en tu alma para que pase a tu mente, y de tu mente pase a la vida exterior y se pueda ver, vivenciar la riqueza espiritual del SER.** Vosotros ya no esperen, nadie va a venir, como nadie ha venido; solo hemos venido a enseñarles, a quitarles esa venda oscura, pero no lo has querido.

Solo he venido a decirte que tú eres el CREADOR y que de ti depende una vida nueva o una vida desgraciada, desagradable. Y así como están hoy, como están viviendo en este tiempo, todos están viviendo y están viviendo su realidad, solo una realidad que no quieres, pero eso es tu creación. Porque vosotros no quieres enfermar, no quieres ser pobre siendo pobre, porque vosotros no quieres morir. Todo aquello es tuyo, solo es que no le habéis dado su dirección correcta a la vida; solo te atemorizas, entras en locura contigo mismo.

Vosotros mujeres, vosotros hombres, sea reales, porque vosotros vivis en fantasía, vivis adelantado en esa gran fantasía, solamente créete, cree que vos eres el CREADOR y que siempre lo has sido. Pero que hoy lo estás conociendo, estás sabiendo que tú has sido siempre; que el odio tú lo has hecho, la venganza tú la has hecho, las enfermedades tú las has hecho, la pobreza tú la has hecho. Todo como está este mundo tierra, esta tierra, todo está por ti. Si está por ti, ¿cuándo crees que será diferente? Si eres tú el creador de todas las cosas tuyas, ¿cuándo, cuándo será cambiado? En verdad, Yo os les digo, esto cambiará cuando vosotros lo cambies, cuando no quieras aquello, cuando lo transformes cambiarán las cosas en ti y verás otro nuevo renacer en tu vida.

Hermanos, pero Yo les digo, cree que este momento es el momento, solo este es el momento, cree que el pasado ya no está, cree que el futuro aún no ha llegado, cree que solo estás aquí, tú el poder, tú la gracia divina, tú la fuerza, tú el alquimista puedes cambiarlo todo. Ya no creer en el pasado, no creer en el futuro, solo creer que estás aquí y que de ti depende todo, como ha dependido todo. Pero que en este momento, aunque estás aquí, no tienes el amor de estar aquí, no tienes la alegría de estar aquí. En una vida solamente te encuentras como muerto, revivan, revivan vosotros, hermanos míos. Sé hoy, has que sea hoy tu renacer, el renacer es la comprensión de ti mismo, es un

darte cuenta; y cuando esto sucede, sucede lo más hermoso, sucede el cambio, sucede la transformación y ya no hay pasado ni hay futuro, solamente hay hoy, hay este momento.

Vosotros sean así y permanezcan ahí para que nada de las aflicciones del mundo, de los tormentos les avasallen en la vida. Porque el hombre, **vosotros busacas la vida, buscas la vida siendo tú la vida, buscas tener siendo tú el que contiene todo, buscas todo por fuera siendo tú EL TODO.** Hermanos amantísimos, he aquí, te digo, cálmate, cálmate, deja de andar, deja de dormir en descubierto, deja que este momento sea el momento de tu vida más apropiado; haz hoy, haz hoy, hermanos míos, para que tengas, hagan. No les mando a trabajar, no es trabajo, solo es que están en este mundo el juego de la vida, solo jueguen, jueguen. ¿Qué deseas? Lo que deseas hazlo, si eres creador hazlo. ¿Por qué dejas que los ideales de otros hombres os te lleguen hacia ti y no te hagas a ti mismo, no seas el director de tu propia vida?

Se consciente de todo, concientízate para que no sufras en tu vida, porque tus sufrimientos son en vano, porque crees que la vanidad es la vida, crees que la vanidad es del mundo sagrado, Yo os te digo que no. **Sean conscientes, vosotros son los SERES DIVINOS, son los SERES PODEROSOS, vosotros puedes hacerlo todo, todo podéis hacerlo, pero todo, solamente endereza bien tus sentidos, cree muy bien lo que estás por hacer y entonces lo que vos creas será y ha sido siempre.**

Esta tierra va en desmejoría, en deterioro, porque así el hombre lo ha hecho, porque así el hombre se aferra a la desmejoría y se están viendo cosas fuertes porque vosotros es lo que quieres ver. Es porque lo quieres, es porque estás bajo el yugo del que te hace ver lo que no es. Y vosotros tienes el temor de que las cosas cambien, dale paso a tu vida, dale paso, deja que sucedan las mejores cosas. Porque a vosotros les han engañado con todo lo que tienes hoy, con todo lo que tienes en tu vida, porque te tienen engolosinado con aquello, lo que hace que vos estés sepultado en la vida. Porque vosotros crees, el hombre cree que todo lo que tiene, todo lo que va haciendo es la vida. Y vosotros tienes que ser concienzudo de que nada es, que tú eres EL TODO, tú eres quien haces tu vida, quien la manejas, tú eres; sin embargo te están gobernando y te gobiernan porque así le has entregado tus propias armas. Solo es un darte cuenta de la vida y cambiar tu vida, cambiarás en tu vida y serás nuevas cosas.

TÚ ERES INMORTAL, no me refiero al cuerpo, porque este cuerpo es mortal, este cuerpo está hecho para una ocasión, para un tiempo. Hablo de ti, tú que eres la vida, tú que eres el poder, pero estás tapado, nublado, porque lloras por algo que es sin sentido, porque a vosotros les tiene engolosinados en las cosas; y este mundo, esta tierra, todo lo que tú ves, es así porque el hombre lo ha hecho así en su evolución. Pero bien puede ser otra cosa si tú lo deseas, como hoy si tú deseas ya no estar subyugado a algo, entonces comienzas tu vida; si tú deseas comenzar a hacer tus propias cosas, eres tú el Creador y sin duda vivenciarás cosas que otros no pueden vivenciar.

Hermanos, ¿qué esperan, pues? Ya no estés metido en la venganza, en el odio, en la avaricia, en la codicia, en los celos. Ya no estés metido ahí, porque todo eso es lo que es la nube gris que ha nublado vuestros caminos, que no les ha dejado verse a sí mismos, porque así, así es, así ha sido siempre. Y en vuestras evoluciones no puedes ser consciente porque has dejado tu rienda a aquél que os te ha manejado y te arrienda. Y este momento está pasando esto que Yo te digo contigo, con vosotros, en vosotros reina la prepotencia. ¿Cómo puedes distinguirla? Solo mírate cómo eres, mírate qué quieres, mírate qué piensas y entre ello sabrás que estás ahí dentro de la prepotencia. Hermanos, solo es un darse cuenta, solamente dense cuenta que tú eres, y vive para ti, mis bien amados, porque eso es solo vivir para sí mismo. **Sé la luz, sé el amor, sé la bondad, sé la alegría, sé la dicha, pero no busques nada de esto por fuera, porque esto no está afuera, esto no lo encontrarás afuera de ti porque eso eres tú mismo.**

Yo espero que te vayas entendiendo poco a poco, espero que vayas reconociendo la verdad que tú eres, espero que vosotros vayas razonando de ti mismo y vayas arrepintiéndote del lado negativo donde siempre has estado. Porque durante estoy contigo te he mirado, te he contemplado, he visto todo de ti. Hermanos, ya no sean así, no sean como Yo les he visto que son, ya no sean así, siéntete dichoso cambiando las cosas que no quieres ser, ya; pero éstas cambiarán, tus cosas cambiarán cuando ya no quieras hacerlo, cuando ya no desees hacerlo, cuando sepas que esa no es la Ley,

entonces cambiarán las cosas, mientras que vosotros continúes deseando aquello, vivirá aquello. Espero que te vayas convenciéndote a ti mismo para que aquello desaparezca, porque **vosotros** quieres que desaparezca el odio, la envidia, la codicia, la ira, viviendo ahí dentro de todo eso y es imposible, es imposible, mis bien amados. Porque son dos fuerzas salidas de ti, el bien y el mal son dos fuerzas que vos las has hecho, una ha salido de una, es como lo blanco y lo negro. ¿Crees que son dos materias ajenas? No, mis bien amados, lo blanco hace a lo negro, lo negro sale de lo blanco. Igualmente la maldad sale del amor, lo que el amor tiene que hacer, es -como buen alquimista-transformarlo otra vez, estar convencido que ya experimentó y solo tiene que apagar ese fuego. ¿O vosotros qué creen que vendrá Dios, que vendrá un Ángel y hará las cosas por ti? Yo os te digo que no, vosotros podéis decir a tus Ángeles vamos a trabajar, a quitar esto, pero ellos sin recibir una orden no pueden, porque son tus Ángeles. Esta es una de las enseñanzas totales para ti, Yo aquí les vengo a entregar esta Luz Sempiterna, esta llama que nunca deja de existir, que siempre es eterna, tómala, tómala y úsala; porque es también como una arma hermosa que vas a usar, cuando entres en la oscuridad usa la llama, usa esta luz y ya no habrá oscuridad.

Benditos sean, hermanos, benditos sean vosotros, pero tienes que sacar de dentro de ti esa alegría, esa paz; ya no busques la paz, no busques la alegría, no la busques, porque esa no está afuera, solo cree que eres tú y hazte tú, danza y esto eres tú, sé la alegría y esto eres tú, y la alegría sacará a la luz más alegría y este momento se llenará de alegría, se inundará de paz en cuanto vos la saques de aquí dentro de tu corazón, pero nunca viene. Ya no seas como mis hermanos, como tus hermanos que esperan ver venir una luz que ilumine, y Yo os te digo que no, tú eres la luz o eres la oscuridad, lo que exactamente en este momento estés siendo eso eres, eres la pobreza o eres la riqueza, eres la enfermedad o eres la salud, lo que vos estés haciendo, creyendo, eso eres, mis bien amados. **Lo que vos creas que estés haciendo eso eres, si vosotros estáis aquí y no estáis recibiendo por ti mismo, eso eres; si estuvieras escondiéndote, eso eres. Es pues, tú eres el creador de tus consecuencias; si hoy no le encuentras el por qué estás así, es porque nunca has pensado que eres eterno y que has vivido el pasado, has vivido un pasado, has vivido una vida y la has hecho y eso hoy se presenta el efecto, sí, mis bien amados.**

Convéncete, conócete, tienes que saber cómo estás, qué está pasando en tu vida, ¿por qué así? Porque muchas y muchas y muchas cartas han llegado a Mí, muchos pedimentos han llegado a Mí. ¿Y qué pedimentos? Y en esos pedimentos no encuentran la razón por qué así de las cosas, con el que pide, con el que ora. Hermanos, igualmente los tuyos han llegado a Mí y los tengo aquí y también te has hecho esa pregunta el por qué a ti les ha tocado vivir una vida así como son. Hermanos, esto es por ingenuidad, es porque **vosotros se han olvidado que ERES EL SER ETERNO, pero que eres el SER que ha vivido muchas vidas aquí, has tomado un cuerpo y lo has dejado, has hecho una ciudad y la has deshecho, has hecho todo y que de acuerdo a tus siembras está la cosecha. Vosotros han olvidado todo esto, no le has puesto importancia a una vida, es el cual por eso nadie sabe de esta vida así tan real.** Y lo que seguirás viviendo, mis bien amados, si hoy no tomas este camino, si hoy no tomas esta verdad divina, lo que seguirán viviendo vosotros. Hasta hoy he vivenciado cada cosa que has hecho, cada cosa que has hecho las he vivenciado y buscas un defensor, así como en tu tierra; pero verdaderamente os te digo, en la Sagrada Vida, en la Ley Divina no hay defensor para ti. ¿Sabes? Porque tú mismo eres tu propio juez. ¿No así lo dije, pues? Así te lo digo hoy mismo a ti también, así te lo recuerdo, amados hermanos, para que vosotros ceses, hagas las cosas de acuerdo a la Ley, porque más adelante tendrás tu recompensa.

Hermanos míos, y esto lo digo para todos, encarnados y desencarnados, es lo mismo, hermanos. ¿Porque dónde están los desencarnados? ¿Acaso vosotros piensas que se fueron a otro planeta, a otros mundos? Si todos están aquí, solo viviendo su mundo, viendo cada quien su mundo de ser. Por eso no os te tocan, ni vos puedes tocarlos, ni ellos a ti, porque ellos están entretenidos viviendo su mundo y tú también. Hermanos amados, pero todos están aquí y aquí estoy contigo dándote, entregándote esta esfera luminosa que es tuya, solo que te parece como que no es, te parece verla llegar, y no, esta no llega, esta fluye de dentro de tu alma hacia afuera. Entonces, arrepíentanse, cada uno de vosotros tiene que hacer esos arrepentimientos, pero esto tiene que surgir de tu alma, no de

tu mente; tu alma es la que te da el resultado que quieres, no tu mente. Hermanos amados, y así has conquistado todo, bueno y malo lo has conquistado con tu alma, no con tu mente.

Hermanos amantísimos, Yo les quisiera dar más y más y más, quisiera Yo derramarles todos los secretos de la vida, pero como dije antes en aquéllos tiempos: “La mies es mucha, pero los odres muy pequeños”. Así os digo a vosotros: “La sabiduría es tanta, pero vuestras mentes, vuestras almas dormidas están”. Pero bienaventurado el que tenga oídos para oír, oiga; y mente para entender, entienda, porque a este le ha llegado el momento oportuno de la vida. Yo hasta aquí Yo les dejo, pero sigan el camino, prosígalo, hagan las cosas. Porque Yo no les mando a predicar, porque el predicar en vosotros es como campanas que suenan y suenan y de ahí no pasan. Yo les mando a hacer y hacer es hacer, cuando les digo hacer es que vosotros cuando menos tienes que empezar por algo pequeño. ¿Y cuál es eso? Pues regálense una taza de café, regálense ese amor divino, esa paz, bailen, dancen. Sabiendo que están bebiendo de ese vino embriagador, ese vino divino, ese vino espiritual, ese vino muy especial, pero esto tiene que surgir de aquí de vuestra alma; y mientras no hagáis esto solo eres como campana que repica y repica y de ahí no pasan. Siempre serán así cuando vosotros no hagáis lo opuesto a aquello. Hermanos, así es en vuestra vida, así es en vuestros días cotidianos. Tienen que hacer, hacer como SERES que son, pues practiquen el hacer. Porque esto que hacen con el día de hoy solo es rutina para ti, no es amor para ti, es rutina.

Hermanos, benditos sean, Yo hasta aquí, este es mi regalo que Yo les doy, les dejo para vosotros. Continúen, hermanos, identifíquense, identifíquense como verdaderos hermanos, hermanos, hijos del Creador, del Todopoderoso. Y conviértete igual, conviértete, porque esa es la misión convertirse, llegarse a darse cuenta que son creadores de vuestras propias cosas, de vuestras propias consecuencias de la vida. Benditos sean, pues y hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.